

## **Pressemitteilung**

Esslingen, im Februar 2024

### **Spielend reich mit Planspiel Börse**

**Kein Risiko, keine Kosten und mindestens 50.000 Euro Startkapital auf der hohen Kante? Planspiel Börse hat schon tausenden jungen Sparerinnen und Sparern die Börsenwelt erschlossen. In der 41. Spielrunde des bundesweit größten Wertpapierplanspiels haben Teilnehmende des Regionalwettbewerbs der Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen auch landes- und bundesweit beachtliche Platzierungen erreicht.**

Wer bei Planspiel Börse mitmacht, kann spielend reich werden und dabei wertvolle Wertpapiererfahrungen sammeln. „Für die jetzt abgeschlossene Spielrunde hatten sich deutlich mehr Teilnehmende als in den Vorjahren registriert. Dies zeigt, wie stark das Interesse an verständlich aufbereiteten Finanzthemen ist“, erklärt Marcus Wittkamp, Leiter Gesellschaftliches Engagement der Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen. Bundesweit übten sich mehr als 100.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Auszubildende und junge Erwachsene in traditionellen und nachhaltigen Anlagestrategien. Im Regionalentscheid der Kreissparkasse kämpften insgesamt 284 Teams mit 521 Spielerinnen und Spielern um die vorderen Plätze in der Gesamtdepotwertung und der Nachhaltigkeitswertung.

„Das Finanzwissen jüngerer Menschen aus dem Landkreis Esslingen zu fördern, ist uns schon lange ein wichtiges Anliegen. Dadurch versetzen wir sie in die Lage, persönliche Finanzentscheidungen fundiert treffen zu können,“ sagt Wittkamp. 17 Wochen lang konnten die Teilnehmenden des Börsenspiels alleine oder im Team weltweite Kursentwicklungen beobachten, Wirtschaftsnachrichten studieren, das Für und Wider für ein Investment abwägen, um so die aussichtsreichsten Transaktionen für das eigene Depot auszuwählen. Dank sinkender Energiepreise und der Hoffnung auf sinkende Zinsen war die Spielzeit geprägt von einem Rekordhoch des Börsenindex DAX zum Jahresende. Der positive Trend setzte sich zum Jahresbeginn fort. Das bescherte den Teilnehmenden im Planspiel Börse teilweise hohe Gewinne.

Im Mitarbeiterwettbewerb der Sparkassen gelang es den Gesamtsiegern des Regionalentscheids, dem Team „dabeiseinistalles1“, ihr Depot zum Spielende mit einer Performance von 33,44 Prozent auf 66.723,31 Euro aufzustocken. Mit dieser Leistung belegten sie Platz vier in Deutschland sowie Platz zwei in Baden-Württemberg. Im Wettbewerb für Schülerinnen und Schüler sicherte sich das Team MDJS von der Max-Eyth-Schule Kirchheim unter Teck Platz 1 in der Gesamtdepotwertung. Das Team hatte zum Spielende 61.911,56 Euro auf dem Spielkonto und überzeugte mit einer Performance von 23,82 Prozent. MDJS dominierten darüber hinaus auch die Nachhaltigkeitswertung und schafften es als Spitzenreiter auf einen Nachhaltigkeitsertrag von 6.620,35 Euro. Auf Platz zwei des Regionalentscheids landete das Team ELB von der Jakob-Friedrich-Schöllkopf-Schule Kirchheim unter Teck. Mit einer Performance von 19,73 Prozent steigerte die Mannschaft ihren Depotwert auf insgesamt 59.865,23 Euro. Den dritten Platz holte sich mit den „Moneymakerzz“ ebenfalls ein Team der Max-Eyth-Schule. Die Teammitglieder erhöhten ihren Depotwert bis zum Spielende auf 58.496,54 Euro, die Performance lag bei 16,99 Prozent. Die neue Runde von Planspiel Börse startet in diesem Jahr am 1. Oktober.

Für weitere Informationen oder Fragen zu dieser Pressemitteilung:

Martin Turetschek  
Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen  
Bahnhofstraße 8, 73728 Esslingen  
Telefon 0711 398-44690, Telefax 0711 398-44611  
[martin.turetschek@ksk-es.de](mailto:martin.turetschek@ksk-es.de)  
[www.ksk-es.de](http://www.ksk-es.de)